

SOBRE LAS CRÍTICAS A LA JUNTA DIRECTIVA

Publicado por fmjuanes - 27 Dic 2019 10:48

Rafa III escribió:

Isabel, cuánta razón tienes....yo cada vez tengo más claro que, para esta junta directiva y su círculo de "colegas", somos solo un número....

Lo de las salidas en bici y demás temas relacionados con la bicicleta es una "tapadera" para movilizar a varios cientos de personas al año, y justificar ante algunas instancias que llegan a todas esas personas, y así llegar a conseguir sus verdaderos propósitos que no son otros que objetivos políticos y económicos.....

Afortunadamente cada vez engañan a menos gente....y afortunadamente, los que estamos en esta asociación por la afición a la bicicleta, seguimos saliendo en bici y disfrutando de las rutas y los paisajes.

Un saludo a todos los que solo estamos aquí por la bici.

Curiosa reflexión de una persona que, salvo guiar dos o tres veces una ruta por su pueblo, no ha hecho nada por esta Asociación, pero disfrutar de las rutas y actividades que preparamos los demás sí. El 23 de noviembre hubo una Asamblea en la que todas las personas podían expresar sus opiniones.

Saludos

Paco

Re: SOBRE LAS CRÍTICAS A LA JUNTA DIRECTIVA

Publicado por fmjuanes - 27 Dic 2019 11:18

Hola

Lo expuesto arriba es una muestra de las críticas que se están haciendo desde hace un año, aproximadamente, a la Junta Directiva de ACB (en adelante diré JD), muchas veces he pensado contestar, ya que por prudencia de la JD no ha querido responder o lo ha hecho suavemente, probablemente sea lo mejor, pero a mí las Navidades me vuelven más guerrero y soy una persona que no lleva bien las injusticias, y me parecen bastante injustas la mayoría de las críticas centradas en el supuesto partidismo de la JD en algunos temas como el feminismo. Vaya por delante que no pertenezco a la JD y que tampoco estoy de acuerdo con todas sus decisiones, pero la componen

personas con diferentes ideologías, unidas en trabajar por el bien de ACB, dedicando mucho tiempo y esfuerzo para ello.

La mayor parte de las críticas vienen de personas que, salvo alguna excepción, no suelen colaborar activamente en las actividades de ACB (Grupos de Trabajo, voluntariado, asistencia a Asambleas) y que buscan que las demás (personas), les organicen las actividades.

Yo llegué a ACB por el cicloturismo y a él he dedicado la mayor parte de mi colaboración, pero sin olvidar que ACB es una Asociación (no un club ciclista) que abarca más campos, como es la promoción del uso de la bicicleta como medio de transporte (Grupos de Trabajo de ciclismo urbano, Grupo de la Biciescuela, etc) y esto implica que en ocasiones que realicen movilizaciones para defender el espacio público para la bicicleta y pedir que no se invadan los carriles bici con mobiliario que imposibilita el paso, la construcción de más carriles bici, calles con limitación de velocidad a 30 km/h u otras.

En ACB hay personas con ideologías y sensibilidades diferentes y si 10 o 15 no se sienten cómodas con el resto de las 300 socias (personas) y deciden darse de baja pues yo lo sentiré, pero ACB sigue, como lleva haciéndolo muchos años, en los que se fue gente y llegó otra.

Por último decir que ACB es una Asociación democrática con unos estatutos que regulan las elecciones de la JD, por lo que aconsejo a las personas descontentas con la labor de la actual JD a que se presenten para formar una JD nueva y trabajar por mejorar la Asociación.

Saludos y perdón por el ladrillo.

Paco

Re: SOBRE LAS CRÍTICAS A LA JUNTA DIRECTIVA

Publicado por caballosfc - 27 Dic 2019 14:10

Paco, completamente de acuerdo con lo que expones.

Un saludo

Re: SOBRE LAS CRÍTICAS A LA JUNTA DIRECTIVA

Publicado por Rafa III - 27 Dic 2019 20:23

Querido Paco:

Me ratifico en todo lo que he dicho que pienso sobre la politización e inclusión de temas ajenos al uso, disfrute, y difusión del uso de la bicicleta desde hace unos años, de algunas de las actuaciones de la junta directiva de AcB así como algunos de los socios próximos a esta junta.

Respecto a mi participación o no en guiar rutas, sabes perfectamente porqué no lo puedo hacer, y también sabes a lo qué tengo que dedicar la mayor parte de mi tiempo, y a pesar de ello, intentas difamarme públicamente...así que tu mismo juzga qué tipo de persona es la que se comporta así.....

Por otro, y como me echas en cara el hecho de que me aprovecho de las rutas que otros socios organizan, sin que yo colabore guiando otras, me gustaría que me dijeras en qué punto de los estatutos de esta asociación se dice que los socios deban participar obligatoriamente en la organización de rutas, o en otros eventos.....

Está claro que ésta participación es voluntaria, así que nada me obliga, más allá de mi deseo, de participar. Nuevamente te columpias....

Hasta donde yo sé, somos 340 socios, así que no soy el único que sólo ha guiado 2 ó 3 rutas, así que supongo que pensarás lo mismo de todos aquellos socios que solo hayan colaborado en algún evento

....

Por otro lado, y ya que vas de justiciero, y además de feminista, recuérdame que te aconseje lo que NO debes de hacer cuando llegue una ----- a una ruta de bici.

Como yo no me dedico a difamar públicamente, te lo diré solo a ti mediante un mensaje privado.

Felices fiestas y feliz año nuevo, y que los 3 reyes magos te traigan lo que tanto ansías.

Re: SOBRE LAS CRÍTICAS A LA JUNTA DIRECTIVA

Publicado por Kike Gonzalez - 28 Dic 2019 09:13

Paco, por hacerte un brevisimo comentario a lo mucho que me gustaría decir. Como tu, todos los socios y simpatizantes nos acercamos a AcB por la bicicleta, ya sea por le cicloturismo o por cualquier otro asunto relacionado con ella y me resulta muy triste, que haya tanta gente que se esté alejando por la política y mucho mas cuando se trata de una política de posturero, que no tiene como objetivo resolver nada, ni va a conseguir ningún logro excepto la división.

Por supuesto que se ha hecho un trabajo magnífico en todo lo tocante a la bici y sobre todo sobre su uso en ciudad, pero el trabajo de hacer imposible la permanencia de, para mi, demasiados socios, también debe contar. Se ha cambiado el lema de sumar en positivo, por el de quien no piense como yo, sobra.

Saludos de este humano socio.

=====

Re: SOBRE LAS CRÍTICAS A LA JUNTA DIRECTIVA

Publicado por fmjuanes - 30 Dic 2019 07:53

Hola Kike

Desde el aprecio personal que te tengo, he de decirte que si alguien divide en esta Asociación sois las personas que os empeñáis en criticar las formas y no valorar el fondo, las personas que forman la Junta Directiva son David Ripoll, Itziar, Carlos Tejo, Juaco y José Luis, los nombro porque la JD no es un ente abstracto, son personas que dedican mucho tiempo y esfuerzo a que ACB siga adelante con la colaboración de muchas personas socias, si tú y algunas otras personas (pocas, pero haciendo mucho ruido) pensáis que son una panda de rojos bolcheviques y podemitas, es que no las conocéis (utilizando correctamente el castellano ya que estoy hablando de personas). Por último reitero que ACB es una Asociación democrática y se rige por unos estatutos que recogen el proceso de elecciones a Junta Directiva por lo que os animo a hablar menos y hacer más y a que en la Asamblea de febrero presentéis una candidatura a presidir la Asociación, para quienes no lo sepáis hace años yo iba en una candidatura contraria a la directiva actual y perdimos las elecciones, lo que no me ha impedido seguir aportando a ACB lo que he podido.

Un abrazo

Paco

=====

Re: SOBRE LAS CRÍTICAS A LA JUNTA DIRECTIVA

Publicado por Kike Gonzalez - 30 Dic 2019 17:01

fmjuanes escribió:

Hola Kike

Desde el aprecio personal que te tengo, he de decirte que si alguien divide en esta Asociación sois las personas que os empeñáis en criticar las formas y no valorar el fondo, las personas que forman la Junta Directiva son David Ripoll, Itziar, Carlos Tejo, Juaco y José Luis, los nombro porque la JD no es un ente abstracto, son personas que dedican mucho tiempo y esfuerzo a que ACB siga adelante con la colaboración de muchas personas socias, si tú y algunas otras personas (pocas, pero haciendo mucho ruido) pensáis que son una panda de rojos bolcheviques y podemitas, es que no las conocéis (utilizando correctamente el castellano ya que estoy hablando de personas). Por último reitero que ACB es una Asociación democrática y se rige por unos estatutos que recogen el proceso de elecciones a Junta Directiva por lo que os animo a hablar menos y hacer más y a que en la Asamblea de febrero presentéis una candidatura a presidir la Asociación, para quienes no lo sepáis hace años yo iba en una candidatura contraria a la directiva actual y perdimos las elecciones, lo que no me ha impedido seguir aportando a ACB lo que he podido.

Un abrazo

Paco

Hola Paco.

Sabes que yo también te aprecio, pero hay cosas con las que no voy a tragarme de ninguna manera.

Creo que todos los que estamos comentando aquí, conocemos de sobra quien compone la Junta Directiva y también creo que no es necesario nombrarlos a todos (en castellano, ya que hablo en plural) y agradecerles su labor en cada comentario. No se si alguien de la Junta se haya podido sentir ofendido por algún comentario, aunque yo, no he leído ni uno solo en que se les haga alguna crítica sobre su trabajo en todo lo concerniente a la bici, mas bien al revés, creo que el trabajo que se hace por la promoción de la bici, lo valoramos todos los socios sobradamente.

El problema que se intenta comentar, no va sobre la bici, sino sobre la política y digo “intenta” porque por más que se que hable siempre hay un muro de entendimiento delante, contra el que choca cualquier palabra que no vaya en sintonía contra lo que se está imponiendo.

Tu mismo, admites que se trata exclusivamente de política al pensar que yo puedo ver a la Junta como una panda de rojos bolcheviques y podemitas, solo porque no me gusta que en la asociación se esté imponiendo un lenguaje determinado. Cosa que haces obviando mis propias ideas políticas (que no vienen al caso) y dando por hecho que una persona con ideas de izquierdas, no puede estar a favor de esa igualdad a la que nos obligan los Derechos Humanos en su artículo 1 y que por ser de izquierdas tiene obligación de tragarse con todo lo que se le imponga anulando su pensamiento propio.

A mi, me parece que el sistema asambleario, es uno de los mejores y lo respeto profundamente, pero yo no entre en AcB para presentarme a ninguna candidatura, entre otras cosas porque tengo muy claro que cualquier cosa que se haga en favor de la bici y los ciclistas, la voy a dar por bienvenida.

Yo dejé de participar en las actividades de AcB hace muchos meses, como bien sabes. Y lo hice porque, aunque lo he pasado muy bien participando y haciéndolo entre gente maravillosa, no me siento cómodo con unas cuantas cuestiones que están sucediendo. La última cuota, la de este año 2019, la pagué con la esperanza de que algo podía cambiar y que la bicicleta podría volver a ser el único objetivo de la asociación, pero he visto que no solo no cambia, sino que va a peor.

No te estoy contando nada que no haya dicho ya, pero es que parece que da igual lo que se escriba, que si no va en la dirección correcta, es como si ni se leyera o como si todo se entendiera al revés.

REPITO una vez más.

Aquí no hay nadie que vaya ni contra una persona o grupo, ni contra el hecho de que todos somos iguales en AcB, ni contra nada de lo que se está diciendo.

Aquí, el problema, es un tipo de lenguaje que se está utilizando, amparándose en que en una asamblea se votó utilizar el lenguaje inclusivo. Por un lado, se está llamando lenguaje inclusivo al escribir con “X” o “@” y eso, además de ser algo totalmente impronunciable, no es lenguaje inclusivo. Pero es que además, cuando se usa ese lenguaje, como es algo que no sale de forma natural, desde siempre,

desde el primer dia que se ha utilizado, se utiliza aleatoriamente en los escritos, usándolo en un párrafo si y en otro no, o incluso en la misma línea se llega a cambiar también, creando mensajes con una falta de homogeneidad terrible (además de dificultar su lectura).

Otra forma de aplicar el lenguaje inclusivo, es considerarnos a todos los socios como “socias” y eso tampoco es inclusivo (ni castellano), sino que mas bien es excluyente.

Si el lenguaje inclusivo tiene una cualidad, es precisamente la de intentar incluir a todo el mundo (aunque en la práctica, hace mucho que quedó relegado a una cuestión puramente de sexo) y que, entre otras cosas, quien considere que quiere utilizar un género distinto al de su sexo, puede hacerlo. Precisamente por eso ¿hay alguien que me pueda explicar porque yo tengo que ser mujer, solo porque AcB me obligue a ser mujer? Y ya puestos, ¿Por qué tengo que pagar las cuotas como mujer y no puedo hacerlo como hombre? Desde mi punto de vista, AcB ya no admite hombres entre sus socios.

Además de todo esto que teuento, no me gusta que se hayan realizado y promocionado actividades exclusivamente para un sexo, ya eso es un comportamiento sexista y que precisamente la ideología de género (que si, que no existe, pero que ahí la tenemos cada dia, cada hora y en todas partes) pretende combatir.

Entiendo que, pedir que se nos trate a todos por igual, te parezca un intento por dividir, pero estoy seguro que comprenderás, que a otros nos parezca que dividir, es precisamente todas estas acciones que he comentado y mucho mas cuando después de hablarlas, se insiste mas en ello, además de intentar proponer para algún tipo de sanción a los socios que discrepan y a los que lejos de intentar un dialogo o entendimiento, la única opción que se les dio, a todos los que no está conformes, fue la de enseñarles la puerta de salida, tal y como a un socio le dijo un@ person@ que no tengo claro si pertenece a la asociación, pero si a un partido político.

Yo he estado callado, mordiéndome la lengua cada vez que veía estos actos y en cuanto abrí la boca en el foro de AcB, fue lo primero que se me dijo, que me largara y que dejara de enturbiar. Por cierto, que me pasa como a ti, Paco, que estos temas te producen desazón, a mi también y mucha, por eso opté por callarme y espera que pasaba.

Siento irme de AcB por lo bien que lo he pasado y por no salir de ruta con tan buena gente como hay, pero como te dije hay cosas que no tengo porque soportar, por muy bien que se haga el trabajo para el que realmente existe la asociación. Si un dia puedo volver a ser socio, como hombre y no con el sexo que alguien me quiera imponer, puede que vuelva, pero así no. Cuando de verdad se busque sumar y no restar a quien no interesan.

Ahora, como ha pasado con el resto de comentarios, que cada uno entienda o lo tergiverse como le dé la gana.

Un abrazo.

=====

Re: SOBRE LAS CRÍTICAS A LA JUNTA DIRECTIVA

Publicado por isabel - 30 Dic 2019 18:09

Totalmente de acuerdo contigo Kike. ☺

Personalmente yo no he dejado de agradecer el trabajo que habido y que hay detrás durante 14 años. No tengo más que decir.

Re: SOBRE LAS CRÍTICAS A LA JUNTA DIRECTIVA

Publicado por fmjuanes - 30 Dic 2019 21:56

O no me expreso bien o no se me quiere entender, en cualquier caso doy por zanjado el tema y no voy a decir nada más, sobre todo por salud mental. Que cada cual haga lo que considere oportuno.

Saludos

Paco

Re: SOBRE LAS CRÍTICAS A LA JUNTA DIRECTIVA

Publicado por Rafa III - 31 Dic 2019 06:13

Para que nadie mas vuelva a tergiversar mis palabras de una forma mal intencionada e intarsada, o por si no ha quedado suficientemente claro, vuelvo a repetir que mis críticas a esta junta directiva, y a algún socio más, son EXCLUSIVAMENTE por el tema de mezclar la política, el feminismo, la ideología de género y lo que ellos llaman lenguaje inclusivo, con la afición a la bicicleta , a las rutas, a los viajes con alforjas y a la promoción y difusión de su uso.

Afortunadamente cada vez más gente de esta asociación, se está dando cuenta de que "otros" temas ajenos a la bicicleta, no pintan nada aquí.

Y por último me gustaría preguntar a esta junta directiva, si ha leído el artículo que público la periodista Eva Fanjul el domingo 29 de Diciembre, donde el socio Raffa Fernández se autoproclama como presidente del colectivo Asturies con Bici, y dónde se dice que "unos 60 ciclistas y peatones participaron en la PROTESTA CONVOCADA POR ESTA ORGANIZACION contra la instalación de una terraza en los Jardines de la Reina que ocupa un tramo del carril bici de poniente";

Y donde Raffa Fernández, en nombre de todos nosotros, habla de que la autoridad portuaria o algún hostelero privilegiado, se está lucrando con la instalación de estas terrazas....

Este comentario es muy respetable a título personal, pero creo que se debería de evitar hacer estas manifestaciones en nombre de esta asociación, aunque se pueda estar de acuerdo, primero porque este socio no nos representa, y segundo porque entramos en terrenos "delicados". No hay más que leer los comentarios de algunos lectores de este periódico, que nos ponen "pingando" a todos los ciclistas, porque algunos ciclistas son muy poco respetuosos con los peatones.

Quisiera saber porqué este socio se erige en portavoz de esta asociación, y tanbien si esta junta directiva autorizó a este socio a emitir esas manifestaciones en nombre de esta asociación.

También quisiera saber porqué este socio mintió a la periodista al autoproclamarse presidente de esta asociación, y con qué intenciones.....

No entro a valorar si la instalación de esa terraza es apropiada, legal, tiene los permisos o no. Tampoco entro a valorar ni a criticar que se proteste a título personal contra esa actuación del ayuntamiento,

Espero que, si todo esto ha sido un error, y una usurpación del cargo, se envié por parte de esta junta directiva un comunicado de prensa a ese periódico, aclarando todo.

Re: SOBRE LAS CRÍTICAS A LA JUNTA DIRECTIVA

Publicado por albertovillanueva333 - 31 Dic 2019 10:49

Estuve el 29 de diciembre en la protesta contra la ocupación de un espacio público para un negocio menos público, espacio que resultó ser además parte del carril bici en un tramo crucial que une dos partes disjuntas de la ciudad. Ese tipo de manejos, a los que tan aficionados son los concejales respectivos de nuestro ilustrísmo ayuntamiento, deben ser denunciados siempre porque no es de recibo que se privatice el uso de una parte del suelo de la ciudad para beneficio de quien sea (pero no de todos/as). Agradezo a Raffa haber encabezado la protesta. Y luego que una periodista haya escrito no sé qué en un periódico que figura al lado de la hoja parroquial de Bandujo, en cuanto a periodismo de investigación, en una clasificación virtual entre los peores diarios escritos del planeta, tampoco es que sea un tema como para que nos preocupemos mucho. Yo me siento muy bien representado por cualquiera (sea presidente, socia, simpatizante o medio pensionista) que se tome su tiempo (tan precioso como el mío) en organizar una protesta contra un atropello de los derechos de todas y todos. Así que un abrazo grande Raffa y nos vemos en la próxima (protesta, salida, tapeo, sarao o lo que fuere).

Re: SOBRE LAS CRÍTICAS A LA JUNTA DIRECTIVA

Publicado por Kike Gonzalez - 31 Dic 2019 13:04

fmjuanes escribió:

O no me expreso bien o no se me quiere entender, en cualquier caso doy por zanjado el tema y no voy a decir nada más, sobre todo por salud mental. Que cada cual haga lo que considere oportuno.

Saludos

Paco

Paco, te expresas bien y se te entiende perfectamente.

Quienes dividimos, somos quienes tenemos una opinión diferente a la que se permite sin que te enseñen la puerta.

Me resulta curioso, que por mas que se escriba y por mas que se pregunten o se expongan cuestiones, no haya ni una sola respuesta, ni explicación y que haya tanta facilidad para hablar de otra cosa.

Yo también lo doy por zanjado.

Un saludo

Resumiendo el 2019 en Asturies ConBici

Publicado por tolilas - 31 Dic 2019 16:46

Como mujer, me siento confusa con las compañeras políticas que suman con la máxima eclesiástica de aporten al señor!!

O adoren al señor...

Bueno es igual.

ASOCIACIÓN SIN ÁNIMO DE LUCRO DONDE SOBRA TODO AQUEL QUE NO APORTE.

Io repito más suave para a ver si alguna compañera política es capaz de esplicarlo.

Asociacion sin ánimo de lucro, donde sobra todo aquel que no aporte.

Re: SOBRE LAS CRÍTICAS A LA JUNTA DIRECTIVA

Publicado por xixonman - 03 Ene 2020 14:36

Kike Glez me sumo a tus comentarios, no hay peor ciego que el que no quiere ver.

Pero si esos que invitan a "puertas de salida" lo tienen claro, yo no lo tengo.

Pongamos una URNA o URNAS y voto secreto y ya vemos lo que piensa de VERDAD los/as socios/as de Asturias ConBici, que a fecha de hoy lo IGNORAMOS; no pretendamos sustituir el pensamiento general de las personas asociadas cuando ni siquiera sabemos lo que opinan. ☺

Eso es si que es HABLAR y no lo que van justificando otros por ahí.....que confunden charlar y seudodemocracia (votos a mano alzada), con saber de VERDAD lo que siente la masa social que paga la cuota de ésta asociación.

En definitiva, luz, taquígrafos y participación real de la gente mediante la expresión de su libre voluntad de ejercer su derecho a votar siguiendo las normas y cánones de una sana democracia: urna y anónimamente.

A partir de ahí ya podremos hablar de lo que piensa AcB o no sobre el actual politiqueo de la Junta Directiva y de quienes les apoyan.

www.asturiasconbici.org/index.php/foro/G...-CONBICI.html#122559

Carlos García, socio (no socia) y cofundador de AcB

Kike Gonzalez escribió:

fmjuanes escribió:

O no me expreso bien o no se me quiere entender, en cualquier caso doy por zanjado el tema y no voy a decir nada más, sobre todo por salud mental. Que cada cual haga lo que considere oportuno.

Saludos

Paco

Paco, te expresas bien y se te entiende perfectamente.

Quienes dividimos, somos quienes tenemos una opinión diferente a la que se permite sin que te enseñen la puerta.

Me resulta curioso, que por mas que se escriba y por mas que se pregunten o se expongan cuestiones, no haya ni una sola respuesta, ni explicación y que haya tanta facilidad para hablar de otra cosa.

Yo también lo doy por zanjado.

Un saludo

Re: SOBRE LAS CRÍTICAS A LA JUNTA DIRECTIVA

Publicado por Kike Gonzalez - 03 Ene 2020 20:01

Carlos, yo ya me considero exsocio. Posiblemente este sea mi ultimo comentario y eso es porque a cada comentario que se escribe, mas me reafirma en lo que pienso.

Quienes mas esgrimen la participación o no en las asambleas, son los primeros en aplicar lo que se vota como les da la gana, haciendo caso omiso y actuando según les viene en gana. Eso es muy poco democrático, se haya hecho la votación como se haya hecho.

Además de esto, hay una continua falta de respeto hacia todo aquel que piense de forma diferente (no hay mas que leer comentarios como el que se pregunta por los "mil socios", así como otros muchos comentarios y actuaciones).

Si se quiere aplicar la política del feminismo mas rancio, pues que se vote, pero que no sea el posturero impresentable y ridículo al que se está sometiendo a la asociación sin que nadie lo haya votado, solo porque haya quien tenga intereses en ello y que en realidad son los menos feministas y que menos interés tienen en la igualdad real.

A mi eso ya me da igual, ya no es cosa mia.

Un saludo a todos y buen pedal.

Re: SOBRE LAS CRÍTICAS A LA JUNTA DIRECTIVA

Publicado por xixonman - 09 Ene 2020 21:45

Respecto a éste comentario de Kike Glez:

Además de todo esto que teuento, no me gusta que se hayan realizado y promocionado actividades exclusivamente para un sexo, ya eso es un comportamiento sexista y que precisamente la ideología de género (que si, que no existe, pero que ahí la tenemos cada dia, cada hora y en todas partes) pretende combatir.

Y como ya se ha terminado el calendario 2019 paso a comentar los efectos nocivos que el politiqueo está teniendo respecto a la cartelería de AcB.

Este año 2 tiendas se negaron en rotundo a colaborar con AcB por la política de **ideología de género** que una parte quiere imponer al resto. Una me lo dijo nada más que se los llevé y la otra cuando volví de un viaje de Andalucía en mayo lo descubrí.

En este segundo caso fue por pura casualidad, pues lo que hacía habitualmente era dejar los carteles de todo el año y luego las tiendas los iban cambiando cada mes.

Esta segunda tienda no solo no puso ninguno, sino que me manifestó que había enviado un EMAIL a la JD (me lo reenvió a mi posteriormente) explicando porqué dejaba de colaborar con AcB.

Al objeto de no generar ruido he preferido comentar esto una vez terminado el calendario.

Como socio, que no socia, dejo colaborar en la difusión de los carteles y actividades de Asturias ConBici a partir de ahora.

Saludos

Carlos García (Xixonman)